

質問  
一般

# 町政を問う

アカンが聞きたい！



一般質問を3月11日、12日に行いました。一般質問は、議員が町の行政全般にわたつて理事者に対して、事務の執行状況及び将来に対する方針等について所信を質し、あるいは報告、説明を求めまたは疑問を質すために行います。

広陵町議会は、通告制（質問内容をあらかじめ議長に提出する）を採用し、一議員、一時間の持ち時間で、一題につき、3回まで質問を行います。なお、質問内容及び答弁内容については、紙面の都合上、要約掲載となつておりますので、詳細については会議録をご覧ください。

会議録は、6月上旬に町役場及び町施設のサービスカウンターに配置し、広陵町ホームページに掲載する予定です。

※答弁者の「理事者」との記載は、町長、副町長、教育長、関係部長の発言を要約して掲載する場合に用いています。

**奈良交通廃止路線予定による交通対策を問う**



坂口友良 議員

問 2月20日奈良県地域交通改善協議会が開かれ奈良交通バスの竹取公園→高田の路線廃止が示されたと思う。本町の幹線路線の廃止であり広陵元気号の運行ルートの再検討も必要性が出てくる。廃止時期の予定や本町の対策はどうか？

平岡町長 路線バス利用者の減少により市町村の協力をお願いしたいとの申し出がある。平成26年9月末までは路線維持するが、それ以降については財政支援をお願いしたいとのことである。費用負担をするか、廃止を容認し代替措置の検討をするなど本町公共交通のあり方を議論していくかねばならないと考える。

**平岡町長の残すべき町運営姿勢についての考えは**

問 今回で平岡町長は職務を終了すると表明された。残った幹部職員への教育は平岡町長の職務であるので、任期満了まで全力で取り組んでほしいが考えは？

平岡町長 幹部職員とは常に業務を通じ高い理想を掲げ取り組んできた。任期（6／30）まで今後の広陵町を担う職員の育成や教育、また残された課題に全力で取り組む所存であります。

問 今回技術やケアマネなど正職員募集をかけた。本町職員は現在優秀な職員のみで少数精銳主義を貫

いている。人が足らないからといつて採用ベースを下げる必要はない。基準以上の正職員の採用を願いたいし、議員も当然その目である。住民もその目で見ているので採用基準は厳しくしたいが、現状の対応はどうか？

平岡町長 従来から職種にかかわらず受験資格を大卒以上とし採用してきた。しかし、今回専門技術職の募集にあたり、実務経験を重視すべき介護支援専門員及び情報処理技術職の2職種については特に大卒以上としなかつた。今後も職種に応じた受験資格を検討し、優秀な職員を採用したい。